

3000 Euro für guten Zweck

Realschule spendet Einnahmen an Tafel

Grafenau. Einen Tag für einen guten Zweck arbeiten – das ist das Motto des Sozialen Tages. Und so tauschten die Schülerinnen und Schüler der Staatlichen Realschule mittlerweile schon traditionell gegen Ende des Jahres die Schulbank für einen Arbeitsplatz. Für mindestens fünf Stunden sollten leichte Arbeiten verrichtet werden – das konnte Rasenmähen bei Oma und Opa, Mithilfe zuhause oder auch ein Tag in einem meist ortsansässigen Betrieb sein. Ziel dieses Tages soll neben dem Einblick in die Arbeitswelt auch die Stärkung des sozialen Handelns sein.

Letztlich wurden die Einnahmen dieses Tages somit wieder einem guten Zweck zugeführt: der Grafenauer Tafel. Matthias Has-



Matthias Haslinger (r.) von der Grafenauer Tafel freute sich über die Spende aus dem Sozialen Tag der Grafenauer Realschüler. Im Bild: der verantwortliche Lehrer Stephan Wiltschko und Schülersprecherin Paula Maier. – Foto: Realschule

linger, Leiter der Grafenauer Tafel, der die Spende am letzten Schultag entgegennehmen durfte, freute sich sehr über die großzügige Zuwendung von über 3000 Euro durch die Realschule. – eb